

Lesion del 4 de Mayo

Presidencia del Hble. Uruguay.

Con asistencia de los H. H. Quevedo Vicepre-
sidente, Alarcón, Albuja, Arboleda, Arteta, Batallas,
Bermeo, Borja, Carbo, Carrion, Cuello, Corral, Cueva
Olacoin, Eucalon, Dávalos Echegaray, Domingo Echeverría, Es-
pinosa (Foré), Espinosa de los Monteros, Guerrero Du-
prat., González Suárez, González Catáto, Marchena,
Montenegro, Ortega, Peña, Portilla, Proano, Riospis,
Suárez (Foré María) Salvador, Stecy, Valdizco, Val-
des, Vélez i los infrascriptos secretarios. Se leyó i
aprobó el acta de la sesion anterior.

Se dió cuenta con un oficio del Presiden-
te de la Corte Superior de Guayaquil, mani-
festando los malos resultados que estaba produ-
ciendo la práctica del decreto transitorio expedi-
do por la Asamblea i sancionado el 6 de Abril
de últimos. Se mandó pasar a la Comisión 2.^a
de Legislación.

Pasaron a la Comisión 2.^a de peticiones una
solicitud de Amalia Siron, Directora de Obstetricia,
pidiendo que se le manden pagar 991 pesos que
dice le adeuda el Ferozo público, i otra de Maria

no del Castillo reclamando se le mande
nar el precio de dos bueyes que se consume
en la manutencion de los trabajadores del
de Manabí.

Pasó tambien á la comision 1.^a de
la solicitud de Francisco Besmeo, pidiendo
le inivista del ejercicio de la jurisdiccion
para recaudar las contribuciones por las
le hizo cargo como á colector de rentas de
pital.

La Comision 1.^a de Hacienda presento
forme en la solicitud de Miguel Maria
opinando por que sea desechada; i á lo
se le abonen los intereses de las cantidades
anticipe por el pago de los derechos de
Puerto en discusion i despues de un
debate, el H. Portilla, con apoyo del
leda, hizo esta proposicion. - "Que se pida
al Poder Ejecutivo sobre los puntos que
solicitud del Señor Miguel Maria Gomez
metida á votacion, fué aprobada.

Los H. H. Arbolada, Davalos, Y
ga, Guerrero Duprat, Carrion, Echeverri
con presentaron un proyecto autorizando
del Ejecutivo para que tome las medidas
necesarias á fin de hacer explotar la república
estableciendo en los puntos mas apropiados
militares, i para que reglamente su ad-
cion. Pasó á segunda discusion.

Pasó á tercera discusion el proyecto
da satisfacer la cantidad de 7,758
se le cobraron indebidamente á Rafael
mo pena convencional.

Pasó á tercera el proyecto se decreto
por la comision 1.^a de Mejoras internas
á Federico Morones privilegio esclusivo por
para que pueda plantear en la Repu-

nos de fundición para el beneficio de sustancias metálicas.

Puesto en 2.^a discusión el proyecto que autoriza al Poder Ejecutivo para que dicte las órdenes convenientes a fin de que se construya cuanto antes un muro de cal i piedra que ponga á salvo la casa de la Aduana del puerto de Moanta, paró á tercera.

La comisión 1.^a de peticiones, vista la solicitud de Abdou Ricaurte por la cual solicita que se le devuelva la cantidad de 875 pesos que indebidamente se le obligó á consignar en Ferreteria, presentó un proyecto ordenando dicha devolución; i paró á segundo debate.

La misma comisión presentó tambien un informe opinando por que la solicitud de Nicolas Mascou que pide el pago de 939 pesos, procedentes de empréstitos voluntarios, pare al Poder Ejecutivo para que ordene el pago conforme á la ley. - Puesto á votación dicho informe, resultó aprobado.

Igual resultado tuvo otro informe de la misma comisión respecto de la solicitud de Sanchez i Hnos del Comercio de Guayaquil, en que se opina pare al Poder Ejecutivo para que efectúe el pago del Capital, i el de los intereses se haga en billetes de crédito público, conforme á la ley de 30 de octubre de 1873.

Se aprobó igualmente un informe de la comisión 2.^a de peticiones que opina por que la solicitud de José Reyes, vecino de Montecristi, pare al Poder Ejecutivo para que efectúe el pago de la cantidad reclamada, de conformidad con lo dispuesto en la ley de crédito público de 15 de junio de 1861.

Se aprobó tambien otro informe de la misma comisión en que, respecto de la solicitud de José Antonio Landivar, procedente del ejército en 1869, opina por que el Poder Ejecutivo le mande pagar la cantidad reclamada, segun el déficit que resulta.

re. de la cuenta presentada con los compraventa
les.

La comision 1.^a de peticiones presento un
respecto de la solicitud de Juan Antonio
reclamando el pago o la devolucion de unas
su propiedad, opinando por que se le sean pagas
Chacon, con apoyo de los H. H. Ortega i Ber
mulo esta proposicion. — "Que pase esta al
Poder Ejecutivo para que se le devuelvan a
tonio Montecinos las escopetas i las cajas de
que se le han tomado." Votada esta proposicion
aprobada.

Paso a segunda discusion un proyecto
cion presentado por la comision 1.^a de pet
torando al Poder Ejecutivo, para que
publicos i por una sola vez se mande
lugas de Mateo Fuentes, sacrificados en
de Taweli, la suma de quinientos pesos

Paso a segunda discusion otro proy
tado por la misma comision, relativo a
de Rosendo Aviles, en el cual se opina
mande pagar al peticionario la cantidad
es mil pesos i sus intereses al seis por
desde el 20 de julio del 1869

Finalmente presento la misma
un informe respecto de la solicitud de
de Santa Rosa, opinando por que no pue
les los diez mil pesos que piden para la
de un templo i de una cárcel, en mien
a la indicacion que hacen de que se cele
tado con la Republica del Peru para la ex
de pesos. — Despues de un largo debate en
H. H. Diputados sostuvieron la legalidad
fundandose en que no debian distraerse
destinados a la provision de agua potab
blacion de Maachala, i que las obras ind
bian construirse, respectivamente, por el p

la Municipalidad, i otros H. H. opinaron en sentido contrario; el H. Cueva, con apoyo del H. Donoso, formuló la siguiente proposición: - "Que se diferiera la discusión del informe relativo a la parroquia de Santa Rosa, hasta la proxima sesion". - Aprobada esta proposición, el H. Carbo con apoyo del H. Espinosa de los Monteros formuló otra en estos términos: - "Que las leyes orgánicas i las de interés general, se discutan en las sesiones diurnas, i los informes, decretos i resoluciones que tengan relación con asuntos particulares, en las sesiones nocturnas". - Sometida a votación fué aprobada.

El H. Presidente nombró a los H. H. Ceballos i Ortega para que presenten al Poder Ejecutivo el proyecto de Ley organica de instruccion pública la sancion Constitucional.

En seguida, por ser avanzada la hora, se levantó la sesion.

El Presidente.

[Signature]

El secretario: *[Signature]*

El secretario: - *[Signature]*